

Metáforas al aire, núm. 5, julio-diciembre, 2020. p. 393

ISSN: 2594-2700

La casa del frío

Yessika María Rengifo Castillo*

Las heladas mañanas. Rosas rojas traían tu nombre en los recuerdos que tejen nuestra vida, melancólica, y silenciosa fue tu partida; que destroza mi alma... Los años han pasado, y estoy solo, una noche de invierno, a las siete aparecen tus cartas y mi corazón se acelera, y eres la princesa, la más hermosa, mi ninfa; pero olvidaste recorrer nuestras estrellas cuando llega el otoño y me desintegro en la casa del frío, que se ha robado mi vida y después, te recuerdo amor mío. La casa del frío himno de las violetas que lloran tu ausencia, cielo lejano.

> * Egresada de Licenciatura en Humanidades y Lengua Castellana; Magister en Infancias y Cultura, Universidad Distrital Francisco José de Caldas, Colombia.